



全員成長

安城市立安城北中学校
夏休み号
令和6年7月19日

時がたつのは早いもので、今日で1学期が終わります。生徒たちは、初めての定期テスト、部活動を経験し、自然教室といった大きな行事を通して成長してきました。2学期も、自分に今何ができるかを考え、学年、学級「全員」で「成長」していきたいと思っております。

いよいよ明日から楽しい夏休みが始まります。みなさんは何か予定はありますか。何に力を入れて取り組めますか。1学期の復習だったり、苦手教科の克服だったりするでしょう。または、部活動だったり、習い事だったり、趣味を深めたりするかもしれません。夏休み明けにはすぐにテスト範囲の発表がありますね。この期間で、何か一つでも「頑張った」と言えるように、目標を立てていきましょう。そして、新しい何かにチャレンジすることも有意義な休みになると思います。

ぜひ、充実した夏休みにしてください。2学期のスタートでは、一回りも二回りも成長したやる気に満ちあふれた元気な姿を期待しています。

保護者の皆様におかれましては、先日はお忙しい中、保護者会にお越しいただきましてありがとうございました。また、いつもお子様の成長を支えてくださり、ありがとうございます。夏休みは、ぜひ一緒に過ごす時間を大切にしていきたいと思っております。

1年協力

★応援練習（該当生徒のみ）

日程：7/29（月）～8/2（金）の中の3日間、8/19（月）～8/23（金）の5日間

活動時間：14:00～16:00（登校13:45～、下校完了～16:15）

活動場所：前半3日間→1年生の教室or同じ団の2年生の教室

後半5日間→同じ団の3年生の教室

※体操服での登下校OK、水筒を必ず持ってきてください！



★夏休み課題

◎別紙を参照してください。

◎計画的に進めましょう！



★9月2日（月）の予定

8:15 登校（制服登校）
8:45～9:10 始業式
9:10～9:30 清掃
9:35～10:25 学活・ST

★9/2の持ち物

- ・夏休み課題
- ・スリッパ
- ・体育館シューズ
- ・通知表の封筒
- ・筆記用具
- ・読書の本・雑巾1枚

★9月はじめの予定

★9月の主な予定

9（月） 制服バザー
13（金） 定期テスト
19（木） 生徒会選挙
21（土） 新人戦
23（月） 新人戦

日	曜	予定	部活	下校時間
2	月	始業式 テスト範囲発表	×	10:45
3	火	給食開始 月曜授業 委員会14:50～15:20 議会15:25～15:50	×	15:00 15:35 16:05
4	水		○	17:30
5	木	夏休み作品展（～6日 2,3限保護者参観）	△	16:55
6	金	45分授業 テスト週間	×	15:45

☀️ 1 学期を振り返って ☀️

<p>1組</p> <p>4月は知っている子がクラスに5人くらいしかなくて、とても不安でした。けれども近くの席になった子がたくさん話してくれて緊張がなくなりました。そこからは、配達係になり、毎朝積極的に日記を配りました。また、自然教室では、楽しむときは楽しみ、真剣にやるときは真剣にできました。定期テストは、思った点数が取れなくて悔しかったです。次はテスト勉強をたくさんしていきます。</p>	<p>2組</p> <p>初めての中学校生活では、友達が全然いなかったけれど、自分から声をかけて、友達をたくさん作ることができました。まだそんなに仲良くなっていない段階で行った自然教室では、盛り上がるときは盛り上がって、仲を深めることができました。初めての定期テストでは、思ったような結果を出すことができなかったのですが、次回は良い結果を出せるように頑張りたいです。</p>
<p>3組</p> <p>私はこの1学期を通して、コミュニケーション能力を高めることができましたと思います。例えば、入学式の時には自分から話しかけることがあまりできませんでした。時間がたつにつれて、はきはきと話すことができるようになってきたり、違うクラスの子にも話しかけに行くことができるようになってきました。2学期では、挨拶がたくさんできるようにしていきたいです。</p>	<p>4組</p> <p>中学生になって初めての行事だった自然教室で、人の話を聞くことの大切さを学びました。初日の学年集会で、静かに話を聞かないといけないことを改めて知りました。その後の学校生活では、相手の話を静かに聞くことを意識しました。周りの子と話をしたくても我慢して話を聞くことや、級長としての自覚をもち、自分だけでなく学級全体に呼びかけるように心がけました。これからも人の話を聞くことを大切に生活していきたいです。</p>
<p>5組</p> <p>5組だけでなく、他のクラスにも仲のよい友達ができ、みんなで遊ぶことができました。しかし、その分勉強は二の次にしてしまうことが多く、今回の定期テストでは納得のいく点数を取ることができませんでした。なので1学期に見つけた勉強法で、2学期は勉強と遊びの両立に取り組みたいです。また、自然教室やクラスで取り組む機会が多々ありました。私は1学期に学んだことや、これまでの生活で学んだことを生かし、自分の今後につなげることを大切に、2学期の体育祭・文化祭へとつなげていきたいです。</p>	<p>6組</p> <p>1学期を振り返って、私は特に勉強に力を入れました。中学校に入って初めての定期テストがあり、小学校より難しくなるため、1か月前からテスト勉強に励みました。しかし、最近テストが返ってきて、私は落胆しました。自分が思っている以上に点数が悪く、満足のいく結果ではありませんでした。夏休みが終わると2回目の定期テストがあります。今度こそ、自分が納得できる結果をとるために全力で取り組みたいです。</p>
<p>7組</p> <p>様々な不安を抱えたスタートではありましたが、気さくに話しかけてくれる友達や助けてくれる友達のおかげで、少しずつ不安が解消され、日々を楽しむことができました。級長や自然教室でのテントリーダーの経験から、人前に立って指示することの難しさや周りを見ることの大切さを学びました。一年の目標として掲げた「新」の文字を胸に、これからも新しいことに挑戦し続けていきたいです。</p>	<p>8組</p> <p>1学期を振り返って、できるようになったことがあります。それは、朝の学習です。バスケットと勉強の両立で、勉強する時間が足りなくなりました。小学校の時は時間に余裕があったけれど、勉強の難易度が上がり、課題も増えてきたので、朝5時半に起きて朝の学習をすることにしました。すると、朝から頭が活発に動くようになりました。2学期も続けられるよう頑張りたいです。</p>
<p>12組</p> <p>1学期の一番の思い出は、自然教室のキャンプファイヤーです。学年のみんなで一緒に踊ったことがとても楽しかったです。一番頑張ったことは、定期テストの勉強です。ぼくは、理科が好きなので理科の勉強を特にがんばりました。花の名前や、顕微鏡の使い方などを覚えました。2学期は、体育祭の学級リレーを頑張りたいです。</p>	